

Equipos cubanos de raquetbol se clasifican para Barranquilla 2018



BAQ 2018

La Habana, 30 mar. (JIT).- CUBA clasificó a sus equipos masculino y femenino de raquetbol para los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, en las modalidades de individuales, dobles y colectivos.

La buena noticia se produjo durante el XXXI Campeonato Panamericano de Raquetbol, son sede en Temuco, Chile, donde los elencos mexicanos han mostrado amplio dominio, al punto de asegurar presencia en las seis semifinales del evento de mayores.

Según el mensaje enviado por Lázaro Mendoza Simón, comisionado nacional de pelota vasca y raquetbol, entre los dividendos de Cuba destacan el quinto lugar individual de Maikel Moyet Suárez, quien dominó su grupo clasificatorio de manera invicta, dejando en el camino a rivales de Guatemala, Estados Unidos, Ecuador y Colombia. Su única derrota ocurrió frente al representante de Bolivia.

En el doble femenino, la dupla de Yurisleidis Allué y María Regla Viera alcanzó igualmente un meritorio quinto lugar, tras superar a la fuerte pareja de Canadá en ese trance.

En la categoría juvenil, el doble femenino integrado por Loraine Felipe y Suniaris Rodríguez se llevó la presea de oro de forma invicta, en tanto Felipe disputará el título individual ante una boliviana de elevado nivel, según confirmó Mendoza Simón.

«Ha sido un fuerte torneo en el cual se han superado los resultados de la pasada edición. Ahora queda consolidar la preparación rumbo a Barranquilla y cumplir allí los propósitos competitivos planteados», sostuvo el comisionado.

La cita chilena finaliza este domingo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/158768-equipos-cubanos-de-raquetbol-se-clasifican-para-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba